Erste Wahrnehmungen: - Kühl

- Modern

- Ruhig

- Heilig

Aus Sicht der Gebäudetechnik: Technisch eher modern für eine Kirche. Hauptsächlich aus Beton erbaut. Die Kirche weist eine symmetrische Form auf. Die Beleuchtung ist ökologisch, weil LED-Leuchtmittel verbaut wurde. Teilweise sind auch Floureszenzlampen verbaut worden, welche ebenfalls Strom sparen im Gegensatz zu den herkömmlichen Halogenlampen. Manche Deckenlampen wurden entfernt. Steckdosen sind vorhanden. Der Flache Dach ermöglicht Solarzellen zu installieren. Weiter konnte ich beobachten, dass Stechdosen auf dem Podest für den Mikrofon installiert sind. Die Lautstärke kann mit einem Regler angepasst werden. Deckel für die elektrische Installation sind dem Hintergrund angepasst.

Ich habe mehrere Heizkörper gesehen. Weil mehrere Lüftungsauslässe vorhanden sind, wird eine Lüftungsanlage verbaut sein.

Die Wandbemalung deuten auf die Geschichte von Jesus hin.

Geschrieben von Suviijan Lohanathan.